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本納地区住民意見交換会 提出意見集計[5/9,18開催分] 

    

〇提出意見 １３件 ※原則として原文のまま掲載 

    

     

記入者 意見 

30歳代 本納 

統合にはおおむね賛成です。ただ、あまり児童数が多すぎる学校をみると

（大網小など）、児童の問題に目が行き届かなかったり、児童一人一人と

先生方とのコミュニケーション不足を感じる話を聞きます。その点が大き

な不安です。現在、子どもが本納小に通っておりますが、子どもたちと先

生方はとても良好な関係を築けていると思います。一人一人に目が行き届

いていることが実感できています。 

40歳代 その他 

緑ケ丘、二宮の統合お疲れ様でした。本納、新治統合の件、住民説明がで

きず、統合を延ばしたことは良い判断だと思います。児童生徒、保護者は

もちろんですが、地域の住民への配慮をし、時間をかけて丁寧に説明する

ことは重要だと思います。本納の建物のかさ上げは説明にありましたが、

校舎は地域住民の避難場所でもあります。避難経路の安全面も整えてもら

いたいです。上記意見は他の小中学校でもいえますが。 

40歳代 本納 

お休みの日にごくろうさまです。本納小の移転はとても楽しみにしていま

す。新しい校舎は良いですよね。新治小との統合も仕方がないとは思いま

す。ただ、豊岡小との統合は期限を決めずに、長い目で人口の増減を見て

も良いと思います。小学校が遠いと、保護者も子供も負担が大きいです。 

40歳代 本納 

本納中学校が急に水害（洪水）での避難場所になったと聞きましたが、ど

うしても納得いきません。小学校を作るために、急に避難所になったと思

うのですが、いかがでしょうか？納得いく理由を教えていただきたく思い

ます。小学校に通わせている親として心配です。忙しいところおそれ入り

ますが、宜しくお願いします。 

40歳代 本納 

前回の意見交換会の保護者の意見が見れて良かった。新治との統合は反対

ではないが、やはり本納ニュータウンができるにあたり、もう少し様子を

見ても良いのかな？と思います。登下校時の学校の門ですが、今の中学の

正門からの出入りだけではなく、駐車場の所からも入れるようにできない

でしょうか？テニスコートの角も道が少し狭く、雨の日は車が多いため危

険です。わざわざ中学校の周りをグルッと回ってから敷地に入る子供もい

ると思う。それもちょっとめんどうかな、と思います。 

40歳代 本納 
新年度毎にクラス替えをし、子供達の交友関係や勉強、運動のライバルが

できる等、子供達の刺激になるので、私は統廃合には賛成です。 

60歳以上 本納 
子供たちの安全を第一に考え、新しい取り組みのため、いろいろな課題も

出てくると思われるが、一つ一つクリアーしながら、よりよい方向に進め

ていただきたい。 

40歳代 本納 

皆が良かったと思える本納小の移転にしてほしい。本納中のグラウンドは

雨が降ると使えない状態になってしまう状況なので、本納小のように土を

入れて整備してほしい。現状のままでは子供たちから不満の声が上がるの

は間違いないと思う。本納小の活用も検討してほしい。校舎は使えないか

もしれないが、校庭は十分使えると思う。今後の再編に不満が出ないよ
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う、ハード面、ソフト面とも予算をしっかりつけて、対応してほしいと思

います。 

40歳代 本納 

昨年は本納小学校の移転にあたり、各新聞にマイナスの記事が掲載されて

いた。一方的な（片寄り）内容が多かったのが残念であった。市役所に記

者クラブがあると思われるので、積極的に活用し、情報発信を進めていく

べきと思っています。（当然、市長の理解を得られないといけませんが） 

50歳代 その他 

学校再編は避けて通れないと思います。その上で「目指す子供像」が最も

大切と思います。今の日本人全般で足りないのは「志」と「論理性」これ

が足りないことで、コロナ禍など様々な偏見や差別を引き起こしていると

思います。私の通った小学校は県外ですが、「はっきり目標を立てる。ま

っすぐな筋道を立てる。がんばって工夫する。」を合言葉としていまし

た。 

40歳代 本納 
小中一貫になるのがたのしみです。子供たちも統合して、ますます学校が

好きになってもらいたいです。 

40歳代 本納 

子供達が本納小のグラウンドを貸りてサッカーをやっていました。移転後

も、本納小のグラウンドを使用出来る様に検討して下さる様お願いしま

す。新治小も豊岡小も統合した際には、それぞれの小学校や体育館（豊岡

小にいたってはまだまだ新しいと思います）、グラウンドなどどの様に活

用される予定かも気になります。地域や子供達の為に活用出来る様に重ね

てお願いします。 

40歳代 本納 

意見交換会というより、決まったことの報告をされているだけで地域の方

が数名いましたが、わからないと思います。昨年 9月 26日の説明会で話さ

れた事、保護者が不安に思っている事を地域の方に知らせるべきです。水

害の問題は赤目川を改修しなければ根本的に解決しないはずです。本納中

は浸水するのに避難所に指定されています。浸水したらどのように救援物

質は取りに行くのでしょうか？法目や高田地区は避難しに行けません。災

害が起こってから対応すれば良いとの考えしか感じられず、茂原市に不信

感しか感じられません。小中一貫校、統合は反対しません。もっと安全面

を考えて欲しいです。ガスの問題もガス警報器を付ければ大丈夫との事で

すが、もともとガスが出る所に学校を建て、危険が懸念される所に決めた

のであれば、毎学期なり、ガスの数値を測り保護者に知らせるべきです。

天然ガスは空気より軽い為、警報器が鳴ったら窓をあける対応をするとの

回答もありましたが、小学生、中学生に警報器が鳴った時の対応を教える

訓練なども考えないといけないと思います。「学校に任せる」では困りま

す。今、コロナで保護者は学校に行きません。同じクラスの保護者との面

識はほとんど本納小学校ではありません。コロナを良い事に保護者同士意

見を出す事もなく、移転の話も市に都合良く進められ、子供の安全はどう

守るのか、地域の防災もどう守るのか全くわかりません。①避難所として

指定されているが、実際に水害になった時、どのように避難するか具体的

に教えてください。 ②ガス警報器任せでなく、毎学期ガス数値を教えて

欲しいです。③ガス警報器が鳴った時、児童生徒への対応の方法を教えて

欲しいです。学校を通して回答をお願いします。5／28がしめ切りなので 7

月頃（夏休みに入る前）には回答をしてください。 

 


